

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Upaya meningkatkan kecerdasan interpersonal melalui Layanan Informasi pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang”. Masalah umum yang dibahas di dalam skripsi ini ialah “Bagaimanakah meningkatkan kecerdasan interpersonal melalui layanan informasi pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang?”. Dengan sub masalahnya adalah ; 1) Bagaimanakah gambaran kecerdasan interpersonal pada siswa kelas VIII di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang ? 2) Bagaimanakah pelaksanaan layanan informasi untuk meningkatkan kecerdasan interpersonal pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang ? 3) Apakah layanan informasi dapat meningkatkan kecerdasan interpersonal pada siswa kelas VIII di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang ?

Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kecerdasan interpersonal melalui layanan informasi pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang. Dengan tujuan khusus adalah untuk : 1) Mengetahui kecerdasan siswa sebelum diberikan layanan informasi pada siswa kelas VIII di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya kabupaten Bengkayang. 2) Mengetahui pelaksanaan layanan informasi untuk meningkatkan kecerdasan interpersonal pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang. 3) Mengetahui tingkat kecerdasan interpersonal siswa setelah diberikan layanan informasi pada siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang..

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah kecerdasan interpersonal. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan bentuk penelitiannya adalah penelitian tindakan bimbingan dan konseling (PTBK). Subjek penelitian ini adalah siswa kelas VIII A Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Sungai Raya Kabupaten Bengkayang yang memiliki 32 orang siswa dalam 1 kelas tahun ajaran 2015/2016.

Hasil penelitian yang diperoleh dari meningkatkan kecerdasan interpersonal pada siswa kelas VIII sekolah menengah pertama negeri 1 sungai raya kabupaten bengayang, sebelum di berikan layanan masih kurang, akan tetapi setelah di berikan layanan informasi menjadi baik dari sebelumnya. ditunjukkan pada peningkatan hasil persentase setelah diberikan tindakan.

Kesimpulan penelitian tindakan ini adalah sebelum dilaksanakan tindakan layanan informasi dengan kecerdasan interpersonal siswa dinyatakan cukup, kemudian setelah dilaksanakannya layanan informasi dengan mendapat peningkatan dari hasil persentasenya dinyatakan “baik”. Hasil penelitian ini disarankan 1) siswa diharapkan untuk terus meningkatkan kecerdasan interpersonalnya di sekolah untuk mencapai hasil belajar yang memuaskan, 2) guru bimbingan dan konseling dapat memberikan layanan informasi yang lebih baik dengan menggunakan media dan metode yang ada dan selalu berupaya

meningkatkan kecerdasan interpersonal siswa, 3) kepala sekolah diharapkan untuk selalu memberikan dorongan bagi terselenggaranya kegiatan bimbingan dan konseling dan memfasilitasi segala bentuk kegiatan yang telah diprogramkan oleh guru bimbingan dan konseling.

